

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yesus, karena Kasih KaruniaNya yang membuat penulis pada akhirnya bisa menyelesaikan penulisan Skripsi yang berjudul “Pengaruh Hepatoprotektif Ekstrak Tepung Daun Bangun-bangun (*Plectranthus amboinicus*) Terhadap Tikus Putih (*Rattus norvegicus*) yang Diberikan Aktivitas Fisik Maksimal (AFM) “, dimana skripsi ini ditujukan sebagai syarat kelulusan memperoleh gelar Sarjana Sains dari Fakultas MIPA Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Penulis juga mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada dosen pembimbing skripsi ibu Dra. Melva Silitonga, MS. Karena beliau tidak pernah berhenti dan tidak menyerah untuk selalu membimbing dan membantu penulis untuk selalu lebih giat dalam mengerjakan penulisan skripsi ini. Selalu memberikan saran dan perbaikan untuk membuat skripsi ini jauh lebih baik lagi dalam penyelesaiannya.

Terbentuknya Skripsi ini juga dikarenakan pengaruh saran dan kritik yang diberikan oleh para dosen Penguji Skripsi, diantaranya Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si, Bapak Drs. Lazuardi, M.Si dan Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si. Dimana para dosen penguji tersebut selalu memberikan pengarahan dan kritiknya untuk membangun penulis supaya Skripsi ini menjadi semakin lebih baik lagi.

Penulis juga ingin menyampaikan rasa terima kasih atas dukungan yang diberikan oleh Ketua Prodi Biologi dan Ketua Jurusan Biologi yaitu ibu Dra. Melva Silitonga, MS dan Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd. Penulis terbantu karena respon yang cepat tanggap dan kerja sama yang baik dalam penyelesaian dalam hal surat-menyurat dan perlengkapan dokumen dalam menjalankan Seminar, Penelitian, Sidang Meja Hijau hingga Kelulusan Wisuda. Berjalannya semua proses-proses tersebut juga dibantu oleh kerja sama dari pihak Fakultas MIPA UNIMED. Karena itu Penulis mengucapkan terima kasih banyak atas bantuan DEKAN FMIPA, bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D beserta staff-staffnya

Tetapi Penulis sangat-sangat berterima kasih atas kasih sayang, perhatian dan dukungan orang tua yang tidak pernah surut dan berkurang sedari penulis kecil hingga saat ini penulis bisa lulus dan menjadi seorang sarjana. Kepada Almarhum bapak yang selalu melindungi dan menyayangi keluarga. Juga Kepada Mama yang gigih berjuang sendiri untuk membuat penulis menjadi seperti

sekarang ini. Mama yang rela dan selalu tidak kenal pantang menyerah untuk mendukung semua anak-anaknya untuk menjadi yang lebih baik. walaupun Mama sudah menjadi orang tua tunggal . Maafkan anakmu ini yang terlambat menyelesaikan pendidikan ini, Semoga Tuhan Yesus selalu memberkati Mama dan diberi Kesehatan serta Panjang Umur. Terima Kasih atas semua dukungan pihak keluarga yang tidak pernah surut untuk mendukung penulis dalam menyelesaikan pendidikan Sarjana Sain di UNIMED.

Terima Kasih atas bantuan dan semangat yang diberikan oleh teman-teman saya yang selalu mau mendampingi penulis disaat suka dan duka. Teman-teman yang selalu memberitahukan bahwa tujuan penulisa bukan hanya tamat dari pendidikan sarjana, tetapi juga mengingatkan bahwa apa yang dijalani penulis sekarang adalah utang dan tanggung jawab yang penting.

Akhir Kata Penulis mengucapkan kepada semua pihak yang secara tidak langsung penulis tidak bisa tuliskan . Semoga kita semua selalu dalam Perlindungan Tuhan dan Di Berkati.

Medan, Januari 2015
Salam Hormat,

Penulis

THE
Character Building
UNIVERSITY